

Suben petroprecios; el WT (El Financiero 15/04/08)

Suben petroprecios; el WT (El Financiero 15/04/08) Efraín H. Mariano Martes, 15 de abril de 2008 Los precios del petróleo marcaron nuevas cimas en sus cierres en los mercados internacionales a causa de perturbaciones en la oferta y el repliegue del dólar frente al euro. En el ICE Futures Europe Exchange de Londres, el contrato del crudo Brent para entrega en mayo repuntó 1.09 dólares, o 1.0 por ciento, para marcar un cierre sin precedentes en 109.84 dólares por barril, después de alcanzar un máximo intradía en 110.01 dólares, un récord absoluto. En el New York Mercantile Exchange (Nymex), el convenio del crudo West Texas Intermediate (WTI) con liquidación en mayo estableció un precio récord de cierre en 111.76 dólares, como resultado de una ganancia de 1.62 dólares, o bien, 1.5 por ciento. En la sesión estableció un máximo en 111.99 dólares, cerca de su récord absoluto de 112.21 dólares. El WTI acumula una utilidad de 76 por ciento con relación a los mismos registros del mismo periodo de hace un año. En tanto, el spot del crudo WTI cambió de manos en 111.73 dólares, como resultado de una ganancia de 1.57 dólares. El cierre de un oleoducto en Tennessee, al sureste de la Unión Americana, así como el incendio en las instalaciones de Naoc, filial del grupo italiano Eni, en Nigeria, contribuyeron en impulsar los petroprecios, al tiempo que la demanda continúa creciendo en los países emergentes. Simultáneamente, la sostenida depreciación del dólar, alrededor de 1.58 por euro, también influyó en el incremento de los precios. Desde que se desató la crisis subprime y aumentó la inestabilidad en los mercados financieros, las materias primas comercializadas en dólares han sido los principales refugios de inversión